



## PULSOPOLÍTICO



## MORENA: ESTA TARDE, SU HORA CERO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Conforme avanzan las horas para que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, dé a conocer esta tarde los nombres de candidatos a gobernadores en ocho estados y CDMX, crece el nerviosismo entre quienes aún con ventaja en las encuestas, tendrán que cederles el paso a mujeres en cinco de ellas, lo que ha motivado inconformidades y amenazas de algunos de buscar apoyo en otros partidos, a pesar de que se les ofrece encabezar las fórmulas de senadores en sus entidades.

Por lo pronto, la senadora morelense Lucía Meza, quien, a pesar de encabezar las encuestas en su estado, fue desplazada por presiones del gobernador Cuauhtémoc Blanco, que no milita en Morena, con el pretexto de mantener una presunta relación con el perseguido fiscal Uriel Carmona, renunció a Morena y será candidata a gobernadora del Frente Amplio por México, con amplias posibilidades de ganar y cuyo ejemplo tal vez se repita en otros estados.

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Leonardo Lomeli Vanegas fue designado** nuevo rector de la UNAM, en sustitución del doctor Enrique Graue, quien desde el 2015 lo designara como secretario general de la máxima casa de estudios del país y con el que colaborara estrechamente. Economista, fue director de esa Facultad y es doctor en Historia.

**Vaya confesión mañanera del Presidente:** aun con el reporte del Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos desde las seis de la tarde del martes 24 de octubre, de que Otis alcanzaría la máxima intensidad, convertido en huracán y que "venía cañón", decidió no advertirlo a los habitantes de Acapulco, concretándose a enviar recomendaciones a través de redes sociales, que se trasladaran a refugios, alejados de ríos, arroyos, barrancas y estar alertas.

**Las consecuencias de esa omisión,** al entrar a tierra el huracán con categoría 5, a las 00:25 horas del miércoles 25, fueron devastadoras para el puerto y familias enteras, que hoy sufren las consecuencias, mientras diputados de Morena y sus aliados, en plena trifulca con los de oposición en San Lázaro, rechazaron crear un fondo especial para ayuda y reconstrucción del puerto y sus alrededores.

**Si la ratificación de Ernestina Godoy** como fiscal general de CDMX sigue siendo cuestionada, peor se puso con esa revelación de *The New York Times*, de que exigió a Telcel registros telefónicos de funcionarios y legisladores de oposición, y aun morenistas como el extitular de Aduanas, Horacio Duarte, y el senador Higinio Martínez, hoy integrantes del gobierno guinda del Estado de México.

**Todo, a partir de la denuncia ante la FGR** de Santiago Taboada, alcalde panista de Benito Juárez con licencia y aspirante del FAM al gobierno de CDMX, de que era espía por la fiscalía capitalina.

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)

Twitter: @MXPulsoPolitico